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義務教育学校と市民プール
説明会を聞いて

語られなかった「市民の願い」
市民犠牲の計画推進に説得力なし

すみよい街づくりに欠かせない市民の声





「沼影市民プールの存続を求める会」は
２０２１年１２月１０日に
河合冨美子さん代表で発足。

一方「義務教育学校武蔵浦和学
園を考える」連絡会は2022年5月
15日、守谷千津子さん代表で発
足し連絡、協力共同しながら取
り組んできました。

市民カフェでは、学校問題で
2022年2月28日守谷さん、プール
問題で2022年3月28日、内藤さん
から情報提供がありました



そもそも「沼影市民プール」は
どんなプールなの？ その魅力は？

①1971年開設以来52
年地域に親しまれ年
間20万人が利用して
いる。
②ウオータースライ
ダー、幼児用、子ど
もプール、流れる
プール、25ｍの室内
プール、 50ｍ公式
プールを備えている。

冬はアイススケート場になっている。卓球場もある。
③更にカルチャースクール（ヨガ教室）総合的なスポー
ツ施設

















これは2022年1月22日第1回目の武蔵浦和駅前での
署名行動です。

行動は午前10時30～11時30分の1時間ですが、署
名のよびかけに77筆の署名が集まり、特に家族ず
れで関心が高く、市民の大きな要望であることが
わかりました。

駅頭署名はこれまで5回、他に土建など民主団体
が地域から多くの署名に協力がありました。

毎回ビックリ「署名」に列ができる
現在８０００筆



毎回ビックリ「署名」に列ができる
現在８０００筆



学校建設・市民プール存続も大事
７９６２筆署名の重さ・思いを伝える







小中学校の過大規模校問題は、
そもそもは38年前からの問題

１９８５年に武蔵浦和駅が
開業し、駅周辺の再開発計
画により人口が急激に増え
ましたが、
人口増に見合う小中学校、
保育園、公園などが計画さ
れないまま放置されたから
です。

土地がない？
将来的に子どもが減少するから？

３８年間放置されてきた学校建設、
これってだれの責任？





問題の発端2020年12月6日都市経営戦略会議
の決定で出された武蔵浦和学園構想

翌2021年2月議会で審議さ
れ大問題になりました。
まさにふってわいた大規
模校解消に結びつかない
3600名もの生徒を要する
義務教育学校の建設計画
に日本共産党金子市議も
問題点を指摘しました。
• スケジュールは令和10
年開校に向け、市民プー
ルは平成5年末で解体、設
計業者も久米設計が選定
されました。







設計業者の久米設計が提案したイメージ図面



さいたま市に地域住民に対し丁寧な説明会
の開催を求めました

「プール存続を求め
る会」「義務教育学
校を考える会」は
2022年10月13日さい
たま市に地域住民に
対し丁寧な説明会の
開催を求めてきまし
た。



義務教育学校説明会で市民はどう考えたか？

①支え合う教育環境が奪
われ管理統制と競争教育
の激化の心配
②３６００名もの生徒一
人ひとりに目が行き届く
かの不安
③通学区、通学路、クラ
ブ活動、ユニット制での
学校生活への不安
④理想的な教育理念の説
明で聞けば聞くほど理解
困難な現実との乖離で多
くの質問に検討中の回答

さいたま市の説明会の模様

関心高く５会場で延べ６００名を超
す参加者





小中一貫校というが武蔵浦和学園は
５か所（５ユニット）分かれて運営

それって分校学校では？

新校舎は大里校舎と内谷校舎
に1～4年生が５００人づつ２
か所（2ユニット）、沼影新校
舎に５～９年生が３か所（３
ユニット）併せて２０００人
で運営すると説明しています。

３６００名の生徒に５ユニッ
ト運営は全国にもない学校で
一貫教育に疑問です。
（分校方式じゃないですか）







市民プールの問題はどこに？
沼影公園は沼影新校舎に追いやられて大幅に縮小。
説明会ではひと言も触れられませんでした。



プールの代替え案説明は？

プールの代替え案説明会は２０２２年１２月２０日
と２５日夜７時から開催されました。
説明対応は主に教育政策室長でしたが都市公園課長、
スポーツ振興課長が当たりました。
説明会の時間も説明３０分、質問意見３０分長くて
も４５分程度の設定でごく形式的な説明会で済まそ
うとした。



市側の説明はいろいろ検討してきたが大里小学
校の敷地内に学校と共用で温水プールを建設す
るという代替え案

この提案についても
参加した市民全員か
ら結論ありきの説明
だと批判の声でした。

清水市政によるプー
ルを廃止し超マンモ
ス校建設計画は、市
民に犠牲を求めるも
のであって説得力が
見られませんでした。





沼影市民プールの存続を求める会に寄せられた
８０００筆の署名の重さがあります。
プールの利用者はそのほとんどが子どもたちが主体です。
５２年も続いたプールなので「わたしも利用していたと
か署名してくれる」等歴史を感じる署名でした。

子育てのために大切な
レジャープールなくし
てはならないとあらた
めて思いました。





今後の運動課題

沼影市民レジャープールの廃止計画は、
義務教育学校・武蔵浦和学園計画で突然
起きたこと。

前例のない３６００名の過大規模校建設や
市民プール廃止はもってのほかで計画の
撤回を求めます
私たちは、一人一人に目が行き届く

ゆとりを持った小学校、中学校の学校建設と
沼影市民プールをこれまでの役割に加え
総合的な運動施設として充実させること
を求めます。
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